

detesto que sea necesario, detesto que sea parte de la cultura legal, APV lo detesta; pienso que esto obra en contra toda persona decente. El juez trajo a una chica veinte añera y no pensé nada de ello. Pablo más tarde sugirió que ella pudiera haber sido un espía de T. Ella no dijo nada durante todo el almuerzo. Luis y APV estaban allí. Le di al juez un memorando de una página sobre la ley y le mostré los gráficos de SA-53, el sitio que los peritos han supuestamente dirimido. Hablamos de la teoría, de la necesidad de dejar que la gente de San Carlos hable, sobre la necesidad de no cancelar la inspección, de no tener otro Guanta.

Reunión en la embajada – más sobre el juez

Bonifax es despedido.

El martes reunión con el juez, Pablo, y un almuerzo

[...]